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趣味：

プロフィール
千葉県船橋市で誕生
立教大学現代心理学部卒
野村総合研究所でＳＥとして 4 年勤務
五島市福江島に移住
マリンスポーツ経営や観光案内ガイドとして活動
五島市長選挙 3,991 票で落選
五島市議選挙 1,272 票で当選
ランニング、サッカー、トライアスロン

9月議会では、オミクロン株の拡大が
五島市内で急拡大する中で、五島市
独自のコロナ対策について質問しま
した。

パソコンやスマホといった身近なお困りごとや、
市政への要望への相談は下記まで！

090-4606-2390
nakanishi0404@gmail.com

中西だいすけ五島市議 33歳

中西だいすけ

中西だいすけ

体育館や公民館など、市営施設を家庭内感染を防ぐための
一時的な施設として活用することを検討できなかったのか。

観光客に対して 1 泊 5,000 円を補助する一方、必死に感染拡
大防止に取り組む市民には一切の支援がない。宿泊の補助を
検討できなかったのか。

五島市は今後も引き続き、「県からの要請があれば動く」
という姿勢を継続するのか。

市長

福祉
保健
部長

感染者への対応は県の仕事であり、宿泊療養施設についても
県の責任で確保し対応を行う。振り分けも県立保健所の判断
で振り分けられる。

県からの要請があれば検討するべきだと思うが、要請もな
かったため検討に至らなかった。

市の療養施設に関する入居状況は報告を受けており、入院
の状況も逐次報告を受けている。決して「待ちの姿勢」では
ない。      

中西だいすけ

市長
更に詳しい

一般質問の様子を
YOUTUBEで見れます。

討議資料

市長にこんな質問しました

五島市議会五島市議会 定例会定例会9月9月2022年2022年 活動報告活動報告

裏面へ続きます
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市長にこんな質問しました

中西だいすけ

五島市 中西だいすけ で検索

中西大輔チャンネルd_nakanishi_3
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日々情報発信しています

中西だいすけ五島市議 33歳

中西だいすけ

15 時までの運行時間に関して、改善に向けた動きは。

利用時間の延長は新たな費用負担が生じるため、実施できる
かの調整が必要。本格実施の前に、利用者見込みの検証が必
要である。

産業
振興
部長

中西だいすけ

土日の運行について、改善に向けた動きは。

現在も祝日は運行しているが、利用状況・タクシー事業者の
聞き取りによると、土日運行は厳しいと感じている。

産業
振興
部長

中西だいすけ

早急に検討して動いて頂きたいが、市長はこの現状をどのよ
うに把握しているか？

不満が多い事は理解している。せっかく作ったチョイソコ
なので、地域住民の方が使いやすい制度にしていきたい。市長

次回12月定例会

対　象

ちょい待ち！ちょいそこサービス！チョイソコごとう 福江地区 会員アンケート

討議資料

令和 3 年 9 月の質問に引き続き、1 年
ぶりにチョイソコ五島のサービス改善
に関する質問をしました。

令和 4年 2月 7日～ 2月 18日

一般質問のテーマを募集しています
五島市議会は毎年 3,6,9,12月に定例会があります。
中西大輔は、毎回欠かさず一般質問をし続けます。
身近な事から市政全般の事まで、皆様からの貴重な
声を募集しています。

�令和 4年 1月 14日以前のチョイソコごとう会員登録者のうち、令和 4年 1月 27日現在 18歳以上の福江地区の会員 1,284 名回答期間 会員数

（1）全体的な満足度

（2）15分前の予約

（3）平日のみの運行

（4）運行時間（8時～15時）

（5）利用料金（1回300円）

（6）運行エリア（乗換）

（7）オペレーターの対応

（8）運転手の対応
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